

## 2026年4月、正式設立を控えた宜野湾商工会議所 創立総会 宜野湾の、新たな一步。



2026年1月、宜野湾商工会議所創立総会・祝賀会が開催され、アメリカンエンジニアリングコーポレーション（AEC）も、参加してまいりました。

設立準備開始から約6年を経て開催された本総会は、2026年4月の正式設立を目前に控え、宜野湾市に新たな総合経済団体が誕生する節目を告げる、意義深い一日となりました。

### ■ 地域と企業が集い、未来への想いを共有

当日は、市内の小規模企業から大手企業まで幅広い関係者が一堂に会し、また、宜野湾市長をはじめ、多くの来賓が臨席され、地域経済の活性化と企業間連携の深化に向けた強い想いが共有されました。

祝賀会の開会にあたり、宜野湾商工会議所副会頭を務める弊社代表が挨拶に立ち、「本日、各議案が承認され、多くの皆さんに支えられながら、新たな一步を踏み出せたことに心より感謝申し上げます」と述べました。

続けて、「商工会議所は地域経済を支える重要な基盤であり、2026年4月の正式設立に向け、会員企業の皆さんと連携しながら、宜野湾の持続的な発展に貢献していく」と決意を語りました。

AECは今後も、地域社会の一員として、行政や関係機関並びに地域の皆さんと連携しながら、持続的な成長と活力あるまちづくりに貢献し、宜野湾の未来を支える取り組みに誠実に関わってまいります。

